



## Israël; Sionisme



Congrès des délégués du  à Bruxelles

Du 26 au 29 avril 1984, le Keren Kayemeth Leisrael de Belgique a eu le plaisir d'accueillir les délégués du K.K.L. de tous les pays d'Europe, ainsi que la Direction du K.K.L. de Tel Aviv. De nombreux délégués ont été accueillis par le Secrétaire du Keren Kayemeth Leisrael qui a été sollicité au cours de vifs débats et discussions. Plusieurs sujets importants ont été traités, le tout pour trouver les méthodes opérationnelles pour un plus efficace et un plus profond rapprochement du K.K.L. au sein des différentes Communautés en Europe.

Une réception magnifique de ce congrès fut tenue à l'Hôtel Palace en date du 28 avril, réception à laquelle furent invités plusieurs personnalités du « Vieil Israël ». C'est au cours de cette réception que le Rabbin Graupel qui fut présent les invités, et qui fut interviewé, a dit : « Il est important pour nous d'apporter largement à Israël - la Terre appartenant à Dieu, et de ce fait le nous ne devons pas la vendre. Mais je voudrais profiter de cette occasion qui n'est autre que celle de cette réception du K.K.L. est une œuvre très solide et religieuse, mais non-avouée. Elle est religieuse parce que nous comprenons les problèmes depuis toujours le K.K.L. est une œuvre dont tout fait à la gloire de Dieu. Nous devons faire tout ce qui est possible pour aider à la construction de l'œuvre à une grande échelle dans la tradition juive. Nous, quand il a créé Adam et Chava, ne voulions d'autre lieu pour les mettre que dans le Génie d'Ève - un jardin et lorsque l'homme a péché, il a été chassé de ce Génie d'Ève. Il en écrit dans le Torah que même si Ève une autre fois a été trompée, nous n'aurions pas le droit de punir sévère à ses actes, et le Talmud écrit que Ève a été punie pour avoir été trompée, mais pas pour le déshonneur d'avoir été à l'origine des fautes, mais pour tromper à toute l'humanité ».

Si la Terre accorde tellement d'importance à la plantation d'arbres, c'est parce que tout évoque, l'arbre est l'élément vital pour la survie de l'humanité sur cette terre ; c'est son élément naturel et l'humain ne peut pas vivre dénué. Et pour nous qui sommes en Belgique, la meilleure façon et le moyen la plus importante pour nous de contribuer au but de faire l'œuvre finale, est probablement aider le K.K.L. dans la plantation d'arbres pour permettre à la Terre et à l'humanité de se développer et d'embellir ce pays sur l'autel Maradeth. Nous nous devons de contribuer à cela... ».

Les Délégués rentrèrent chaleureusement et parlent les Présidents du K.K.L. de l'avenir qui leur fut réservé en Belgique.

47

**Numéro d'inventaire :** p006241

**Titre :** Israël; Sionisme

**Auteur :**

**Date exacte :** 26 Avril 1984

**Date de production :**

**Provenance géographique :**

**Description du contenu :** Photographie d'un groupe d'hommes à l'occasion du Congrès des délégués du Keren Kayemeth Leisrael (KKL) de Belgique du 26 au 29 avril 1984, à Bruxelles.

**Description de la représentation :** On voit onze hommes posant devant l'étendard du KKL et un drapeau d'Israël.

**Matériaux :** Papier

**Techniques :** Photographie

**Dimensions :**

**Mode d'acquisition :** -

**Source de l'acquisition :**